

いっちゃんが

令和4年(2022年)8月

主に令和4年4～8月に大阪事務所担当地域内で開催されたイベントの一部をダイジェストでお届けします。

PICK UP
TOPICS



みやざきスペシャルゲーム開催！！

5月14日（土）、京セラドーム大阪のオリックスバファローズ戦にて、「みやざきスペシャルゲーム」が開催されました。

宮崎市スポーツランド推進大使の原川愛さんによる始球式、大型ビジョンを活用しての観光PR、ブースによる特産品の販売などが行われました。

大阪事務所も近畿県人会の方々と応援を行い、都城高校出身の山本由伸選手（オリックス）が8回無失点と好投、見事に1対0で勝利を収めました。

会場が宮崎一色になり、多くの方に宮崎を知つてもらうことができたと思います。（松田）



▲宮崎市スポーツランド
推進大使の原川愛さんが
始球式を行いました！！

▲ウォーミングアップでも
山本投手の
球の伸びがすごい！！

▲新船「フェリーたかちほ」も
大画面でPRされました！！

KOBE元気まつり2022

多くの方が立ち寄ってくれました！！



5月14（土）～15日（日）に神戸市のメリケンパークで、神戸まつりの代替イベント「KOBE元気まつり2022」が開催され、神戸市と連携協定を結んでいるご縁で、宮崎県もブース出展しました。

観光と4月に新船が就航した宮崎カーフェリーのPRを行いました。イベントの来場者数が2日間で28,000人程度と大盛況！ご家族連れやお友達同士、ご年配のご夫婦など、年齢層幅広くお祭りを楽しんでいました。

宮崎県のブースにも多くの方が足を運んでくださり、1等に宮崎カーフェリーのペア乗船招待券が当たるガラポン抽選会も、列が出来るほど大人気でした。

来場者の方からも新しいフェリーに乗つてみたい、高千穂へ行ってみたい、今度新船で宮崎に行くよ！という嬉しい声をいただきました。

お祭りの楽しい雰囲気の中、神戸の方々に宮崎をPRできた2日間でした。（宮之原）



▲新船「たかちほ」のPR
頑張りました！！

キッチンカーで宮崎牛をPR

4月以降に様々なイベントにおいて南海グリルの宮崎牛キッチンカー「リブちゃん」に協力いただき、関西での宮崎牛PRを実施しております。

宮崎牛の鉄板焼ステーキが味わえる他、名物の宮崎牛の焼肉をクロワッサンに挟んだ「肉ワッサン」や「ロースステーキ丼」など手軽に宮崎牛を楽しめるメニューも登場しております。

キッチンカーの利便性を生かして、大阪にとどまらずに、神戸市や奈良県にも出動しております。

今後もキッチンカーの出動するイベントが計画されておりますので、イベント実施の際はぜひ足をお運びください。（中村）

□キッチンカーイベント実績（事務所との協力出展のみ抜粋）

日時	場所	イベント名
5月15日（日）	奈良県大和郡山市	奈良県中央卸売市場開場45周年記念
5月21日（土）	大阪府茨木市	ニッポンうまいものマルシェin彩都
5月26日（木）～28日（土）	大阪市北区梅田	Fasaka Market
7月30日（土）	神戸市中央区	三宮センター街 ヨルバル

Fasaka Market▶
(大阪市北区梅田)



◀ニッポンうまいもの
マルシェin彩都
(大阪府茨木市)

三宮センター街 ヨルバル▶
(神戸市中央区)



堺みやざき館KONNE 11周年目を迎えました！

平成23年6月のオープンから11周年目を迎えた「堺みやざき館KONNE」（堺市）で、6月25日（土）～26日（日）の2日間、「堺みやざき館KONNE誕生際 宮崎ふれあいマルシェ」が開催されました。

館内では、宮崎牛の赤身ステーキなどの限定・割引販売が行われ、ポピア前駐車場では、宮崎県の特産品・新鮮野菜販売や「宮崎カーフェリー」、「フェニックス・シーガイア・リゾート」、「宮崎県大阪事務所」による観光PRなどが行われました。

宮崎の魅力が満載で、宮崎ファンが増えてくれたと思います。（松田）



◀宮崎県の
観光を存分
にPRでき
ました！！



▲ひいくんも
マンゴーを販売
してくれました！！

◀宮崎県の特産品
をたくさん販売
しました！！



特集

「KOBE夢・未来号みやざき」



7月、神戸市内の児童養護施設の中学生1,2年生39人が、宮崎カーフェリーの船旅と宮崎の雄大な自然や歴史、神話の世界を満喫しました。

この事業は、神戸の商店街等で構成される「KOBE三宮・ひと街創り協議会」が中心となり実施されているもので、今回、宮崎カーフェリーの新船就航をきっかけに、神戸市と連携協定を締結する本県で実施されました。

大阪事務所では、本庁や宮崎カーフェリー(株)と連携して、子供たちの夏の思い出づくりをお手伝いしました。

7/25 神戸発 カーフェリー

7/26 宮崎港～県庁～西都原～短歌教室（宮崎観光ホテル）

7/27 宮崎～高千穂峡～高千穂神社～宮崎港 カーフェリー

7/28 神戸着



Day1 7/26



宮崎港



県庁



青島

カーフェリーで宮崎港到着後、県庁で歓迎セレモニー
河野知事から記念品として宮崎牛やマンゴーを贈呈

宮崎を代表する観光地
青島神社に参拝



短歌教室

西都原考古博物館で古代の人々の生活を学んだり、
旅の記念となる自分だけの勾玉づくりを体験

西都原



西都原



宮崎在住の歌人 俵万智さんの
短歌教室で短歌の楽しさを学ぶ

Day2 7/27



高千穂峡

高千穂神社の神楽殿で
迫力のある神楽を鑑賞



高千穂社



宮崎港

ボート体験で神秘的な
高千穂峡の自然を満喫

宮崎港から神戸へ
紙テープでお別れ

なんばパークスで「宮崎フェア」開催！



▲絶品の
マンゴー^{スイーツ}！

◀どの取り組
みも笑顔が
あふれてい
ました！

7月1日（金）～7月31日（日）まで、なんばパークスの7階レストラン「Bistro ITADAKIMASU」で宮崎食材フェアを開催し、同時企画として7月23日・24日には土日イベントとして、なんばパークスイベント広場にて食と観光のPRイベントを実施しました。

食材フェアでは、宮崎牛、宮崎ブランドポーク、奥日向サーモンをメインにしたアラカルト、宮崎県産マンゴーをメインにしたスイーツが販売されるとともに、JALと連携したお魚便による当日配送の鮮魚も提供されました。

企画のメニュー注文が多く反響があったことから、今回のイベントが終わった後もレギュラーメニューとして提供予定のものもあります。

また、PRイベントでは、観光案内所を設置し、県産品等が当たる抽選会を実施したほか、彫り物作り体験やJALの搭乗員衣装着替え体験ブースを設置し、大人から子供まで楽しめるイベントとなりました。

今後も宮崎の食材のPRにつながる飲食店フェアを企画しておりますので、イベント情報のチェックをお願いします。（中村）

富島高校、3年ぶり2度目の夏の甲子園出場！！

8月11日（木）、第104回全国高校野球選手権大会6日目の第4試合に3年ぶり2度目の出場となる宮崎県代表の富島高校が登場しました。

富島高校の対戦相手は山口県代表の下関国際高校。今回は3年ぶりに入場制限なしで開催され、学校関係者、県人会などの応援団がアルプススタンドから応援を行いました。試合は0対5で敗れ、残念ながら3回戦進出となりませんでしたが、最後までどちらに流れが傾くか分からず緊迫した試合となりました。選手、学校関係者の皆様、本当に疲れ様でした。（松田）



所長から
富島高校
濱田監督
にお祝金
を贈呈



編集後記

今回は主に4月から8月までのイベントなどを紹介させていただきましたが、物産・観光・スポーツなど、宮崎県には素晴らしい素材がたくさんあることを再認識しました。まだまだ関西・東海地区に浸透していないと感じる宮崎県の物や場所がまだまだありますので、PRを頑張っていきたいと思います。秋からもイベントが盛りだくさんですので、次のいっちゃんにもご期待ください！！（松田）

宮崎県大阪事務所では、公式Facebookページを開設し、事務所の取組など、随時情報を更新しています！是非、ページへの「いいね！」をよろしくお願いします。

住所：大阪市北区梅田1-3-1-900 大阪駅前第1ビル9階 TEL：06-6345-7631

※「QRコード」は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

